Zoilo Ríos, S.A. recibe el Premio Aragonés a la Responsabilidad Social de las Empresas

El pasado 30 de abril el Gobierno de Aragón celebró el acto de entrega de la VII edición del Premio Aragonés a la Responsabilidad Social de las Empresas (RSE), otorgando galardones en tres

categorías -- Excelencia, Acción e Iniciación -- a las empresas Inycom, Zoilo Ríos, S.A. y Cables de Comunicación Zaragoza, respectivamente.

El premio busca promover y difundir en la sociedad aragonesa el concepto de la Responsabilidad Social Corporativa, premiando las buenas prácticas de firmas arraigadas en la Comunidad Aragonesa, reconociendo su labor en responsabilidad social en el ejercicio de su día a día, con el propósito último de contribuir a un desarrollo, social y ambientalmente sostenible y económicamente viable.

La categoría de **Acción**, en la que Zoilo Ríos, S.A. ha sido galardonada, busca premiar al proyecto, iniciativa o medida acometida por la empresa para la implantación del concepto de responsabilidad social, tanto en áreas de sociales, medioambientales, laborales o económicas.



Zoilo Ríos, S.A., es una empresa aragonesa con casi 90 años de historia, que desde el inicio de su actividad ha apostado firmemente por la innovación, la calidad y el servicio de confianza, en las 9 Estaciones de Servicio que actualmente gestiona, junto con una gran cantidad de servicios complementarios y ahora además también como proveedor de otros servicios energéticos.

Zoilo Ríos, S.A. desarrolla hoy su actividad en consonancia con los valores definidos en su Misión y



en concreto con el compromiso con la sociedad y el medio ambiente, que se han materializado en diversas acciones y compromisos que ha ido llevando a cabo en los últimos años, con el objetivo de aportar beneficios a la sociedad y al medio ambiente, dentro de un marco ético y sostenible.

Con este reconocimiento Zoilo Ríos, S.A. ha alcanzado uno de sus objetivos principales que es el dar a conocer las actuaciones y colaboraciones llevadas a cabo, suponiendo además un importante reconocimiento por el esfuerzo realizado por la organización en la categoría de Medio Ambiente, entre los que destacan los siguientes proyectos:

- Reducción del 80% en peso de residuos peligrosos.
- Segregación de residuos en las Estaciones de Servicio.
- Uso de energía Solar
- Proyecto para el desarrollo de una Estación de Servicio Sostenible Integral.